
Hallo Sylvia,
vielen dank erst einmal für dein Lob.

Hmmm also für jeden liest sich ein Gedicht ja oftmals anders. Ich persönlich empfinde es gerade durch das
"und" als flüssig und rund. Würde ich es weglassen, dann wäre mein persönlicher Lesefluss
irgendwie behindert. Ich denke jeder sieht in einem Gedicht unterschiedliche Enjambements.
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Lesen Sie hier die komplette Diskussion zu diesem Text (PDF).
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